Alcalde de El Carril instala Policia Nacional en nuevo local.

El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) dejó instalado este domingo el nuevo local que alojará a la Policia Nacional en La Pared, de manera provisional, fruto del deterioro progresivo que se observa en el anterior local.

Peña Pozo dispuso el alojamiento de la dotación policial en el local ubicado en el Multiuso Catalina Aguero, esto así, porque el Director de la Policía Nacional Mayor General Alberto Then, había dispuesto el traslado de la Policia al Municipio de Bajos de Haina debido al deterioro de la estructura, lo que representaba un peligro para sus miembros.



"Esta medida podría provocar el aumento de la delincuencia en nuestro territorio, entendiendo esa posibilidad procedimos a facilitar de manera provisional el local ubicado en el Salón Multiuso Catalina Aguero". Señaló Peña Pozo.
Al acto de apertura al nuevo local asistió el Teniente Coronel Sánchez, encargado departamental del Municipio, El Capitan Muñoz, Supervisor Zonal, Los Presidentes de la Junta de Vecino de La Pared y El Sector Renacimiento: Carmelo Echavarria, Faustino Romero y Geronimo Almonte respectivamente. Así como el doctor Isidro Roberts Benítez, Bianca Yisel Mota, Julio Polanco, entre otros.

Alcalde de El Carril continúa iluminaciones en las calles.



El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) continuó este viernes la jornada de iluminación en las calles de los Sectores Los Mojica en Monte Adentro, El Caliche, Arenoso, Los Mota, La Antena, Boca de Burro, Monte Largo y Los García.

Esta Jornada inició a las 2:00 de la tarde del viernes y concluyó pasadas las las 3:00 de la mañana de este sábado.

Peña Pozo manifestó que continuarán con estas jornadas, manera progresiva en los demás sectores de El Distrito Municipal El Carril.





